

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Simpulan dari penelitian tentang pengaruh program khusus dai terhadap prestasi akademik mahasiswa, maka diperoleh kesimpulan dari penelitian yaitu, terdapat pengaruh yang positif dan juga signifikan antara program khusus dai terhadap prestasi akademik mahasiswa. Hal ini diketahui dari nilai t tabel sebesar 3.282 dan nilai nilai t hitung sebesar 3.61048. dari hal tersebut dapat diketahui bahwa $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$ ($3.641 > 3.282$). Dan diketahui dari tabel *Coefficients* bahwa nilai dapat diketahui bahwa nilai signifikansi $< 0,05$ ($0,005 < 0,05$). Dari hal itu dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh. Program khusus dai memiliki pengaruh 40,2% terhadap prestasi akademik mahasiswa. Hal ini diketahui dari tabel *Model Summary* menjelaskan bahwa besar nilai korelasi atau hubungan (R) yaitu sebesar 0,634. Dari hasil output tersebut didapatkan koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,402. Diketahui R Square bernilai antara 0-1 memiliki ketentuan semakin mendekati satu berarti semakin baik. Jika R Square bernilai 0,402, yang bermakna bahwa variabel bebas (program khusus dai) berpengaruh terhadap variabel terikat (prestasi akademik) dengan pengaruhnya yang cukup besar yaitu sebesar 40,2 % dan 59,8% dipengaruhi oleh variabel lain di luar dari penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada mahasiswa agar meningkatkan dan mempertahankan motivasi dalam upaya prestasi akademik yang diraih, diharapkan kepada mahasiswa untuk lebih giat lagi berusaha dan belajar dengan mengikuti kegiatan yang diadakan program khusus dai ataupun pembelajaran yang terdapat di perkuliahan. Agar menjadi bekal untuk mahasiswa kedepannya setelah menyelesaikan studinya dan menghadapi dunia kerja. Dan lebih meningkatkan dalam mengikuti kegiatan pembelajaran dalam kegiatan program khusus dai.
2. Bagi program tersebut, penelitian ini diharapkan dapat memberikan motivasi untuk lebih menghasilkan dai dan daiyah yang mumpuni baik dari keilmuan dan kemampuan dalam mensyiarkan dakwah Islam terhadap masyarakat.